

Artikel vom 24.02.2020

Rosenmontag im Seniorenzentrum Pyrbaum

Rosenmontag im Seniorenzentrum Pyrbaum



Wir interessieren uns für die Belange unserer Senioren!

Vielen Dank für die interessanten Gespräche!

Heute fand wie jedes Jahr der große Rosenmontagsfasching im Seniorenzentrum Pyrbaum der Diakonie Nürnberger Land/ Neumarkt und des Fördervereins PYR-einander statt.

Und wie jedes Jahr, wurde die Veranstaltung (nicht nur wahlbedingt) von der CSU unterstützt.

Nachdem Bernd Glas, die letzten Jahre am Rosenmontag Krapfen spendierte, hat dieses Jahr unser Bürgermeisterkandidat der CSU, Michael Langner dies gerne übernommen.

Zahlreiche Senioren haben das nette Zusammensein genossen und ließen sich die Krapfen vom Lebensmittelgeschäft Striegel schmecken.

Vielen Dank an die Helfer der Diakonie und von PYR-einander für die Organisation.

Im Rahmen der Veranstaltung stieg Lutz Reichert, der Leiter des Seniorenzentrums „als Hippie“ in „die Bütt“ und Karl-Heinz Nolte begleitete die Rosenmontagsgaudi musikalisch und durch mehrere Einlagen.

Im Anschluss bedankte sich die Diakonie mit selbstgebastelten Faschingsorden bei Waltraud Riesch, Edith und Heinz Kiefer, Andrea Gross, Melanie Kuhn und Klaus Rupert für die ganzjährige Unterstützung.

Höhepunkt war auch heuer der Besuch des Faschingskomitees Allersberg unterstützt vom Göggelsbacher Prinzenpaar, die Klaus Rupert mit ihrem Sessionsorden und Heinz Kiefer mit einem Miniorden auszeichneten.

Viele Senioren nutzten die Veranstaltung für ein Gespräch mit unseren anwesenden Gemeinderatskandidaten und unserem Bürgermeisterkandidaten Michael Langner.

Danke für die Diakonie und PYR-einander für ihr Engagement!

Schön, dass wir dabei sein durften.